Hommage à Camille Laurin

Le décès du Dr Camille Laurin du Département de psychiatrie de la Faculté de médecine de l'Université est survenu le 11 mars. Assez tôt dans sa carrière, il a oeuvré dans le voisinage immédiat du doyen d'alors, le Dr Wilbrod Bonin, où il a contribué à la bonification de l'enseignement de la psychiatrie à l'Université. Il s'est, notamment, intéressé de très près aux activités de l'Institut Prévost, devenu par la suite une composante de l'Hôpital Sacré-Coeur à Cartierville. Pendant de nombreuses années il a exercé, avec bonheur, sa profession de psychiatre tant à l'Institut - dont il a assumé la direction à plus d'une reprise - qu'à l'extérieur du milieu universitaire proprement dit. Je laisse à des plumes plus autorisées le soin de faire état des autres facettes de la carrière du regretté disparu.